

**Betreff:**

Planungskonzept für das Abräumen von Gräbern oder Grabfeldern auf dem Friedhof (CDU)

**Antragstext:**

**“Der Magistrat wird gebeten, bei der Planung für das Abräumen von Gräbern oder Grabfeldern auf dem Friedhof ein geeignetes Konzept zu entwickeln, mit dem die Angehörigen rechtzeitig über die von der Friedhofsverwaltung geplanten Absichten informiert werden”.**

**Begründung:**

In einer Vorortgemeinde, wie hier bei uns in Naurod, werden Grabstätten in den meisten Fällen von ortsansässigen Angehörigen über Jahrzehnte, bis zur Abräumfrist gepflegt. Die Angehörigen haben zu Recht kein Verständnis dafür, dass, wie kürzlich im Nachbarstadtbezirk Auringen geschehen, Gräber oder Grabfelder ohne vorherige Information abgeräumt werden. In einem “überschaubaren” Stadtbezirk wie Naurod muss es Möglichkeiten geben, die Angehörigen rechtzeitig über geplante Räumungen von Grabfeldern zu informieren.